
Ata  da  06°  Sessao  Ordinarja  do  ano  de  2023  da  Camara  Municipal  de
Salgado, Eetado de Sergipe. Ao primeiro dia do mss de margo do ano de dois
mil  e vinte tres,  as dezessete  horas  e vinte  minutos,  no  plenario  da  Camara
Municipal de Salgado, sob a presidencia, o vereador Amaral Valeriano da Silva,
vice-presidencia  em  exercicio,  o  vereador  Jose  Ribeiro  Neto,  1°  secrefario,  o
vereador  Civaldo  Evangelista  Fraga,  e  os  demais  vereadores,  os  senhores:
Jos6 A6cio Santos de Jesus, Josefa Santos Garcia Ferreira, Jos6 Raimundo da
Silva  Fonseca,  Lucas  Aradjo  Morals,   Maria  da  Conceieao  dos  Reis  Silva  e
Raimundo Francisco dos Santos Junior.  No expediente do dia consta projeto de
lei  n.a 01/2023  do vereador Jose A6cio  que  "disp6e  sobre  a politica  municipal
de educacao ambiental e da outras providencias", indicae6es n.0 08,09/2023 da
vereadora  Mafilza,  indica96es n.° 05,06/2023 do vereador Lucas,  indicagao  n.a
02/2023  do  vereador  Jose  Ribeiro,   indicag6es  n.a  06,07/2023  do  vereador
Amaral  e  indicagao  n.a  04/2023  do  vereador  Civaldo.  0  senhor  presidente
declarou  aberta  a  presente  sessao  e  declarou  a  ata  da  sessao  passada
aprovada  par unanimidade,  e justificou  a  ausencia dos vereadores  Marcelo e
Mafilza,  No  pequeno expediente,  o vereador Jose  Ribeiro saudou  a todos  os
presentes e falou  da  Live que assistiu  com  a  presidente da  Conaq  que falou
sobre o  incentivo dos agentes  de  sadde,  tambem  relatou  da sua  exoneragao
em 2002 do cargo de agente de sadde. A vereadora Josefa Garcia,  saudou a
todos  os  presentes  e  falou  sobre  a  falta  de  organizagao  da  avenida  Josias
Carvalho e pediu para que resolvessem essa situagao.  0 vereador Jose A6cio
saudou  a  todos  os  presentes  e  falou  do  assentamento  Sao  Jos6,  que  6
exemplo  a  nivel  estadual  e  nacional,  falou  tamb6m  de  sua  participaeao  na
inauguragao  do  ponto  de  satlde  do  povoado  Quebradas  Ill,  e  relatou  que  ja
foram feitos varios  requerimentos  sobre  a  situaeao de escolas fechadas  para
que  elas  sejam  reformadas  e  transformadas  em  ponto  de  apoio  a  sallde  e
sobre  a   restauragao  do   conselho  de   seguranga  alimentar  do  governo  do
presidente  Lula.   No  grande  expediente   nada  consta.   Na  ordem   do  dia  o
presidente  colocou  em  discussao  as  indicae6es  n.a  02,05/2023  da  vereadora
Maria  da  Conceigao,  a  qual  sugeriu  que  seja  realizado  urn  concurso  publico
para o cargo de agente de endemias no municipio de Salgado.  Sobre a outra
indicagao,   sugeriu   que   seja   contratado   o   servigo  de   urn  pediatra   para  o
povoado Agua Fria.  0 presidente colocou as indicag6es em votagao,  as quais
foram  aprovadas  por  unanimidade.   0   presidente  colocou   em  discussao  a
indicagao  n.°  07/2023  do  vereador  Jos6  Aecio,  sugerindo  que  seja  feito  urn
convenio  com  Senar,   para  que  haja   no   municipio  de  salgado,   a  sala  do
agricultor.  0  presidente  colocou  a  indicagao em  votagao,  a  qual  foi  aprovada
por   unanimidade.   0   presidente   colocou   em   discussao   as   indicag6es   n.°
05,06/2023  do  vereador Raimundo  Francisco  o  qual  solicitou  a  pavimentagao
granitica  da  travessa  Ant6nio  Tim6teo  no  bairro  da  Estagao.  Sobre  a  outra
indica9ao,   pediu   para  que  tambem  seja  feita  a  pavirnentagao  granitica  na
travessa  Senhor Amado.  0  presidente colocou  as  indicag6es em  votagao,  as
quais foram  aprovadas por unanimidade.  0  presidente colocou em  discussao
as indicag6es n.a 05,06/2023 da vereadora Josefa Garcia a qual sugeriu que o
municipio  disponibilize  urn  telefone  0800  para  o  uso  da  populagao.  Sabre  a
outra  indicaeao,  sugeriu  que  seja  revitalizada a  ladeira do  povoado Ab6boras.



0 presidente colocou as indicag6es em votagao, as quais foram aprovadas por
unanimidade. 0 senhor presidente passou a presidencia para o vice-presidente
em  exercicio.   0  vice-presidente  em   exercicio  submeteu   em   discussao  as
indicag6es n.° 04,05/2023 do vereador Amaral o qual sugeriu a revitalizagao da
estrada do  povoado Tabuleiro do Mendon9a.  Sobre a  outra  indicagao,  sugeriu
que seja feita a revitalizagao da estrada do povoado Cabral.  0 vice-presidente
em exercicio colocou as indicag6es em votagao as quais foram aprovadas por
unanimidade,   em   seguida   passou   a   palavra   ao   presidente.   0   presidente
colocou   em   disoussao   as   indicac6es   n.0   03,04/2023   do   vereador   Jose
Raimundo  o  qual  sugeriu  que  seja  construido  urn  quebra-molas  defronte  a
escola  estadual  do  povoado  Agua  Fria.  Sobre  a  outra  indicagao,  sugeriu  que
seja  feita  a  revitalizacao  da  estrada  do  povoado  Saco  Encantado  e  Sao
Raimundo.  0  presidente  colocou  as  indica96es  em  votaeao,  as  quais foram
aprovadas  por  unanimidade.  0  presidente  colocou  em  discussao  a  indicagao
n.°  05/2023  e  o  requerimento  n.°  02/2023  do  vereador  Jose  Ribeiro,  o  qual
sugeriu que seja feita a abertura das ruas do loteamento de Eraldo da Saulde,
proximo  a  chacara Joao XXIII.  Sabre  o  requerimento,  sugeriu  para que fosse
enviado  urn  convite  para  secretaria  de  Satide  do  municipio.   0   presidente
colocou a indicagao e requerimento em votagao,  os quais foram aprovados por
unanimidade.  0  presidente  colocou  em  discussao  a  indicaeao  n.°  03A2023 do
vereador  Civaldo  o  qual  sugeriu  que  seja  feita  a  pavimentagao  granitica  no
povoado Arrepiada.  0  senhor  presidente  colocou  a  indicagao  em  votaeao,  a
qual  foi  aprovada  por  unanimidade.  Nada  a  mais  havendo  a  tratar,  o  senhor
presidente declarou encerrada a presente sessao,  convocando a todos para a
pr6xima sessao. Sala das sess6es em 01  de mango de 2023.
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